



## La Covid hace subir a ómicron un 900% en unos días

Seguro que en días prenavideños han oído que mucha gente, cuando va a comprar lotería de Navidad, busca **números que coincidan con determinadas fechas**. Este año parece que está haciendo furor el número que coincide con la fecha en que comenzó la erupción en la isla de La Palma. Lo que seguro no sabían es que esta moda, tendencia o como quieran llamarlo, **se ha comenzado a extender al mercado de las criptomonedas**.

La semana pasada, La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó de la aparición de **una nueva cepa de Covid procedente de Sudáfrica** y cuyo riesgo de contagio y de extensión es muy alto. **La OMS llamó a esta nueva cepa Ómicron**. Pues bien, **hay una criptomoneda con ese nombre** y, desde que se conoció la existencia de esta nueva cepa, el criptoactivo **se ha revalorizado de manera espectacular, hasta un 900%**.

Esta subida se produce en un ambiente verdaderamente negativo. El viernes, tras el descubrimiento de la nueva variante del coronavirus, **los principales índices bursátiles de Estados Unidos se desplomaron**. Los precios del petróleo también sufrieron un fuerte revés ante los temores de una nueva desaceleración económica y cayeron hasta el nivel más bajo en los últimos dos meses. **El bitcoin perdió un 9% de su valor el mismo día**.

La Organización Mundial de la Salud ha alertado sobre ...